

Nouvelles et nouveaux adhérent.es, enfin réussir notre mandat sur leur accueil !

Les congrès de Marseille et Montpellier avaient posé une obligation d'accueillir tout.e nouvel.le adhérent.e. Les objectifs visés étaient à la fois de donner à chaque adhérent.e un parcours de formation généraliste (Congrès de Marseille) et de poser les conditions d'une fidélisation de ces adhérent.es. Le dernier objectif est de pouvoir constituer dans un avenir proche un vivier militant pour nos sections locales.

Or, il existe très peu de formations d'accueil pour les nouvelles et nouveaux adhérent.es. L'objectif était de ne pas se contenter des réunions stagiaires, TZR ou mutations qui touchent pourtant un grand nombre de ces nouvelles et nouveaux adhérent.es. Nous avons besoin de passer à une nouvelle étape pour que ce mandat soit généralisé à toutes nos sections académiques.

Si nous sommes capables de fidéliser les nouvelles et nouveaux adhérents, nous aurons à terme notre vivier militant sur lequel nous appuyer afin de constituer nos équipes militantes de s1.

La question des modalités ne doit pas être un frein à la mise en place d'un dispositif d'accueil. L'accueil peut se faire en présentiel au plus près des adhérent.es (s2, s3). La dimension conviviale ne doit pas être oubliée. L'usage de la visio ne doit pas être abandonnée. Elle pourrait être utile sur les réunions questions/réponses proposées plus haut.

Quels outils, quels leviers devraient être mis en place pour permettre à chaque S3 une réelle mise en place de ce mandat ?

Déposé par Sébastien Salmon pour le secteur formation syndicale.